

Corproa cierra actividades 2025 de diplomado que forma a nueva generación de líderes gremiales

La Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama finalizó las actividades 2025 de su "Diplomado en Gestión y Comunicación para Líderes Gremiales".

La iniciativa es desarrollada por Corproa en alianza con la Facultad de Comunicación de la Universidad de los Andes. Su objetivo central es preparar técnicamente a las nuevas generaciones de profesionales y empresarios locales, hijos de socios de la Corporación, en habilidades de dirección, comunicación y liderazgo gremial.

Uno de sus sellos distintivos fue la transver-

salidad de la convocatoria. Si bien el programa nació enfocado en segundas o terceras generaciones vinculadas a sus socios, la Corporación extendió el beneficio, una beca total, a las asociaciones que pertenecen a "Gremios x Atacama", integrando a un joven representante de la CChC Atacama y a un profesional de la propia Corporación. **mch**

